

Jahresabschlussfahrt mit anschließender Übernachtung in der Kita

In diesem Jahr führt uns unsere Abschlussfahrt zum

Irland • Die Bauernhof-Erlebnisoase (www.irrland.de)

Wir haben uns als feste Anlaufstation eine Villa für den Tag gemietet und werden von dort aus den Park erkunden. Zu Mittag gibt es Grillwürstchen, Brötchen, Gurken und Obst, da wir die Möglichkeit nutzen, das wir das dort Essen frisch zubereiten können.

Nach unserer Rückkehr übernachten die Kinder in der Kita. Alle Bienenkinder dürfen in der Kita übernachten. Von der Marienkäfergruppe dürfen die Kinder in der Kita schlafen, die zum Sommer in die Bienengruppe wechseln. Die anderen Kinder müssen nach unserer Rückkehr von der Kita abgeholt werden.

Termin: Freitag, den 06.07.18

Tagesablauf: Alle Kinder müssen bis spätestens 7.45 Uhr in der Kita sein, bitte unbedingt zu Hause frühstücken, in der Kita ist das nicht mehr möglich.

Um 8.00 Uhr fährt der Bus los und bringt uns nach Kevelar. Um 16.00 Uhr fahren wir zurück und sind gegen 17.45 Uhr wieder an der Kita. Die kleinsten Kinder werden abgeholt.

Anschließend essen wir in der Kita ein Abendbrot und lassen den Tag gemütlich ausklingen..

Am Samstag, dem 08.07.18 werden alle Kinder nach dem gemeinsamen Frühstück bis spätestens 9.00 Uhr abgeholt.



Folgendes ist unbedingt zu beachten: Die Kinder benötigen dem Wetter angepasste Kleidung und festes Schuhwerk.

Für die Übernachtung bitte mitbringen: Luftmatratze o.ä., Schlafsack, Schlafanzug, Kuscheltier und eine mit Namen versehene Taschenlampe.

Für Getränke und Verpflegung sorgt wie immer die Kita.

Wir freuen uns auf diesen Tag

Das Team